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☆栄光☆
石井露月顕彰第 62回全国俳句大会
兼秋田市短歌型大会

・秀 逸 石塚 はな
・入 選 進藤 美結
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第71回大曲仙北
英語暗唱弁論大会

先月 29 日
に美郷町公民
館で行われた
英語暗唱弁論
大会で見事な
スピーチを披
露した、徠未
さんと莉々子
さんの感想を
紹介します。
静寂に包まれ

た会場で、審査員の国際教養大学の先生方や外
国の方々を含むたくさんの聴衆を前にして、微
笑みながら堂々とスピーチした２人の姿から
は、積み重ねてきた努力の大きさと成長が感じ
られました。

☆暗唱の部 優良賞 塩寺徠未さん
ＡＬＴの先生や各中学校の人がたくさんいて

とても緊張しましたが、前日までの練習と、休憩
の時の練習を信じて暗唱することができました。
後半に速くならないようにすることと、間を正し
く取ることもしっかりとできてよかったです。
今回発表したことを自信にして、普段からＡＬ

Ｔの先生と交流したり、外国の人との交流に生か
したりしていきたいです。また、今回上達した英
語の力をキープしつつ、普段から少しずつでもレ
ベルを上げていきたいです。

☆弁論の部 優良賞 黒田莉々子さん
普段使い慣れていない英語でスピーチするこ

とはとても緊張しましたが、落ち着いていつも通
りできました。
今回の経験を通して､人前で話すことや英語に

少し自信がもてるようになりました。これからも
新しいことに挑戦していきたいです。

校内授業研究会

３日、秋田県教育庁
南教育事務所仙北出張
所の山口晃正指導主事
をお招きして、全職員
で今野悦子先生の指導
による１年Ａ組の国語

の授業を参観しました。題材は「大人になれな
かった弟たちに…」(米倉斉加年)で、戦争によ
る食糧難の中で、栄養失調のために命を失った
幼い弟にまつわる人物の状況や心情を、行動や
情景描写に着目して捉える学習でした。教師も
生徒も笑顔が絶えず、授業を楽しんでいる印象
を強く受けました。山口指導主事からは、「学
習規律がしっかりしている」、「どの子も学びに
前向きで、落ち着いて学習に臨んでいる。」な
どのお褒めの言葉をいただきました。参観後に
はさらなる授業の充実を目指して、全職員で研
究協議を行いました。

大仙市教育委員会
教育アドバイザー訪問

４日、藤本竜伸先
生が本校を訪問され
ました。２時間目に
全学級の授業を参観
し、その後、授業の
ことや学校の営み等
についてご助言をい

ただきました。藤本アドバイザーの感想をいく
つか紹介します。
◇資料やデータを正確に捉え、自分の考えを自
分の言葉でしっかりと伝えようとしている。
聞く側も相手の言葉を正しく理解しようとす
る受容的な姿勢が感じられる。

◇どの生徒も授業に積極的に参加している。考
えを伝えることで、自分の思考がさらに深ま
る。この営みが日々重ねられているように感
じられる。

「大曲南中はすがすがしく、参観し
ていて気持ちのいい学校だ。」

というお言葉もいただきました。

給食の時間訪問

３日、大仙市給
食センターや栄養
教諭の方々が本校
を訪れ、１､３年
生の給食の準備や
食べる様子等を参
観されました。


